
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Cc:

Betreff: [EXTERN]-Bitte keine Bäume für Radwege fällen
Datum: Samstag, 12. Februar 2022 20:46:54

Hallo,
 
mein Name ist 
Ich wohne in Hamburg Wandsbek in der Nähe des Guts Karlshöhe.
 
Ich habe mit Schrecken erfahren, dass die Bezirksversammlung Wandsbek die schönen alten
Bäume an der Karlshöhe für einen Radweg fällen lassen will.
Drucksache: https://sitzungsdienst-wandsbek.hamburg.de/bi/vo020.asp?
VOLFDNR=1016089#allrisSV
 
NEIN.
Das darf auf keinen Fall passieren.
 
Ich bin leidenschaftlicher Radfahrer und ich liebe Bäume.
Vor dem Hintergrund von Klimawandel und immer neuen Hitzerekorden im Sommer kann ich
nicht verstehen, warum auch nur ein Baum gefällt werden soll.
 
Bitte verhindern Sie dieses Vorhaben!
 
 
Viele Grüße
 

 
 




